

学校法人帯広葵学園

認定こども園

帯広の森幼稚園



令和7年度
園長便り

No.2

令和7年5月20日

園長:伊賀 真美

誕生会

4月25日(金)に4月「誕生会」、5月16日(金)に5月誕生会と4・5月生まれの「給食試食会」を行いました。一人一人の立派な自己紹介の後、みんなで、Happy Birthdayを歌ってお祝いしました。

4月はもり組さんがお祝いの出し物「APT.」をかつこよく披露し、5月のはいちご組さんが「ドラえもん」を元気一杯踊りました。幼稚園からはバースデイカードをプレゼントし、「おめでとう」「ありがとう」があふれる素敵な時間になりました。試食会にもたくさんご参加いただきありがとうございます。ご家族にとっても記念の一日になれば幸いです。



4月はもり組のAPT.

4月生まれさんおめでとう！



5月のはいちご組のドラえもん

5月生まれさんおめでとう！



試食会

本日のお品書き
☆みそラーメン ☆いちご
☆ブロッコリーの中華和え

誕生会・試食会
はHPでも紹介
します



PTA役員が決まりました！

5月13日(火)に第1回PTA役員会が開かれ、会長にはのいちご組の大山さんが選出されました。(詳しくは役員会報告をご覧ください)12名の役員の皆様、園と保護者をつなぐ架け橋になっていただき、PTAの皆さんとともによりよい教育・保育活動を実現するためにお力をお貸しください！

避難訓練

5月15日に今年度第1回目の避難訓練を行いました。地震を想定し、各クラスの事前指導では、地震から身を守るための安全行動「ダンゴムシのポーズ」をキープする訓練を行いました。ポイントは、「物が落ちてこない・倒れてこない・移動してこない」場所で身を守ることです。また、避難する時の合い言葉「**お**(押さない)・**は**(走らない)・**し**(しゃべらない)・**も**(戻らない)を確認しました。年少さんは怖かったと思いますが、泣かずに避難できて立派でした。

帯広の森幼稚園では、年間10回の避難訓練を予定しています。地震のほか、火事や不審者への対応も訓練します。

次回6月2日の訓練には消防署員の方々に講師をお願いし、職員による水消火器の放水訓練も行う予定です。



農園活動はじまる

先週から農園活動が始まりました。活動に先駆け、向中野管理栄養士から「ジャガイモ」についてのお話を聞きました。おそろおそろ「ジャガイモ」を触ったり、芽を観察した子どもたち。おいしいおイモがたくさんできることを願って学年ごとに農園に植えました。これから、イモだけではなく、それぞれの学年で決めた野菜やお花も育てていきます。毎日の食事や給食にでる野菜がこうして大切に育てられたものであることに気付き、おいしくたくさん食べてほしいと思います。



種芋を埋めてやさしく土をかけ「大きくなあれ！」とおまじないをかけました。水や肥料やり、雑草抜きなど、たくさんお世話が必要なものにも気付いてほしいです。

じぶんもみんなも

だいじ

だいじ

園では昨年度より「性教育」を始めています。といっても、大がかりなものではなく、絵本を読み聞かせながら自分の体が大切であることや、自分以外の人の体も大切であることに気付かせたり、子どもたちの考えを聞いたりするというものです。

幼い子どもたちは自分でも気付かないうちに被害に遭ってしまうことがあります。こうしたことを防ぐためにも、年間2回ずつ各クラスで行っていく予定です。

※前期に使用する絵本は「だいじ だいじ どーこだ？」(大泉書店)と「いいタッチ わるいタッチ」(復刊ドットコム)です。



絵本を読み聞かせながら、「だいじ」について話し合います